
【保護者の皆様からのご意見】 

  学校の取り組みに対するご意見についてまとめました。内容が似ているご意見はまとめて回答させて

いただきましたのでご了承ください。 

① 家庭学習強化旬間（週間）の取り組みで、子どもが意欲的に頑張っていたの 

で、できれば１学期にも設定してほしい。（３名） 

  → 子ども達の意欲を高め、内容の充実を図ることを目的として旬間（週間）を設定しております。今

年度は、途中からの取り組みとなりましたが、次年度は１学期当初から取り組み旬間（週間）を設

定し、ご家庭と連携しながら年間を通じた取り組みとなるようにしていきたいと思います。 

② 授業に集中できない児童への対応（１名） 

  → 一人一人の児童が授業に参加し、落ち着いて学習できるように、全職員で共通理解を図りながらサ

ポート体制を整えて支援しております。今後もご家庭と連携を図りながら支援していきたいと思い

ます。 

③ 学校評価アンケートの実施について（３名） 

  → 学校評価アンケートは、学校経営・学校運営について保護者の皆様のご意見を参考にさせていただ

きながら更なる充実・発展に向けて改善していくためのものです。アンケート結果につきましては、

集計・考察後、保護者の皆様にお知らせしておりますので、ご確認ください。 

④ 地域連携について （４名） 

○地域人材の活用について （２名） 

 → 本校にも学校教育に地域人材を活用し、学びを深めるために「人材リスト」を作成しております。 

今後「人材リスト」を更新し、積極的に有効活用できるようなシステム作りを行いたいと考えていま 

す。 

 ○地域と連携した子ども達の見守り体制づくりについて （２名） 

 → 子ども達が安心安全に登下校でき、地域の中で安心安全に過ごせることを一番に考えております。そ

のためには、今後とも、学校・家庭・地域が密に連携して、子ども達の安心安全確保ができる「見ま

もり体制づくり」に努めて参りたいと考えております。 

⑤ 子ども達の体力向上について （３名） 

 → 体力テスト等の結果から、子ども達の体力向上は本校の課題でもあります。体力向上に向けて体育部

を中心に次年度の取り組みを検討しておりますので、年度当初に取り組みについて説明させていた

だきたいと考えております。 

⑥ 学級経営等について （５名） 

  → テストの間違い直しや授業で使用する道具の準備、お楽しみ会、保護者会等に対するご意見をいただ

きました。担任の意図が子ども達や保護者の皆様へ十分伝わっていない場合もありますので、疑問に

思われたことは授業参観や保護者会等を利用して直接担任に聞いていただけると有り難いです。担

任の方も説明が十分ではなかったことも考えられますので、しっかり説明できるように工夫・配慮し

ていきたいと思います。 

⑦ 学期制・持ち上がり制について （３名） 

  → 学期制については、教育委員会が決定しますのでご意見があったことを報告したいと思います。 

 → 持ち上がり制については、児童の状況・学校全体の状況等を勘案する必要がありますので、ご意見と

して承り、検討させていただきたいと思います。 


